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没有泥土
"

肥料和水分
#

却在玻

璃窗上长出了一簇
$

白花
%&

你

会相信吗
'

!"

月
!"

日下午
#

满

怀疑问的记者在新区合友花园

!

号楼
#

单元李秀川的家中见

到了这一奇景
&

记者通过观察发现
#

保存

完好的这簇
$

白花
%

均匀分布在

迎光一面的玻璃窗上
#

通体白

色
#

没有明显的根系
#

但有着比

头发稍粗的
$

茎
%#

长约
$

厘米
&

直接贴附在玻璃的外面
#

并且

每个
$

茎
%

的顶端都有颗粒状的

$

花朵
%#

约如芝麻大小
#

一共十

几朵
&

$

玻璃上没土也没水
#

干干

净净的
#

咋能长出这些小花

呢
'%

李秀川感到十分纳闷
#$

我

曾经在河南农村频道上看过一

扇铁门上开花的报道
#

不过电

视报道的是绿色
#

而这是白色
#

觉得很稀奇
& %

听了记者的描述后
#

园林

处张科长同样感到很稀奇
#

以

前从没见过也从未听说过这样

的
$

白花
%#

但他说
#

记者所描述

的
$

白花
%

肯定不是植物
#

因为

从科学理论上讲
#

玻璃上根本

不具备植物的生存条件
&

他还

推测
#

这种
$

白花
%

很可能是一

些菌类的孢子随风飘落形成

的
#

特殊条件下会在木头
(

玻

璃
(

金属等其他附体上生存
#

但

确切的结论需要专家进行取样

鉴定
&
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你看又往回跑

了
)

这不是么
#

又到树林里了
)

快看又到农发行

的树林里了
) %

%"

月
!&

日上午
'

时
#

行走到新区华夏南

路北段的几位老太太
#

提着菜站在那里聚精会

神地看着两辆摩托车与交警捉迷藏
&

当时记者正好路过这里
#

在老太太们手指

的方向记者发现
#

一辆摩托车正在华夏南路中

间的绿化带内乱穿
#

时而又开到人行道上
#

时

而又钻进树林里
#

交警们看着这两辆横冲直撞

的摩托车
#

只好等在紫荆巷路口和黄河路口拦

截
&

当天上午
#

市交巡警四大队的几位民警在

华夏南路的紫荆巷和黄河路口执勤
#

'

时许
#

自

南向北来了两辆摩托车
#

当两辆摩托车进入到

紫荆巷与黄河路之间的路段时
#

被执勤交巡警

迎头拦截
&

前边的一辆摩托车发现有人拦截查

车
#

突然调头向南逆行
#

使他没有想到的是紫荆

巷路口也有一位民警执勤
&

于是他在华夏南路

东半幅上转了几个圈
#

突然加大油门冲向了路

中间的绿化带
&

这个小伙子反应很灵敏
#

发现两

端都有民警
#

就骑着摩托车在绿化带内穿行
&

因

为有绿篱和树木的阻挡
#

骑摩托车的小伙子加

大油门玩起了车技
#

经过几分钟的到处乱穿
#

最

终顺着农业发展银行大楼南边的绿化带向西逃

跑了
&

另一辆摩托车的驾驶员显然车技不佳
#

经

过在道路上的几番折腾最终停了下来
&

紫荆巷

路口的民警不慌不忙地上前敬礼
&

据这名驾驶员交代
#

他叫马某某
#

没有驾驶

证和行车证
&

四大队民警当场将这辆车牌号为

豫
()*++,

的摩托车暂扣
&
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&"

月

!&

日
#

家住山城区的李女士告诉

记者
*$

以前在长风中路南段一家

名叫金泉浴池的澡堂买了很多张

澡票
#

只用了几张
#

后来天热了这

家浴池就关门了
#

等到再开门时竟

换了老板
#

我手里好多张澡票都没

办法用了
& %

据李女士介绍说
#

有很多老客

户手中也有很多澡票
#

她们加起来

约有
&"""

多张
#

都还没有使用就

作废了
#

而且以前的澡堂经营者也

没有贴出公告告知客户
#

这样一来

她们这些老客户的损失很大
&

当天记者来到了这家澡堂
#

就

李女士遇到的事采访了现任老板
#

他说
*$

我们刚租了这里的房子做

洗澡堂生意
#

以前的老板我们不认

识
#

在外面有这么多预售澡票的事

我们也不知道
#

所以这些澡票跟我

们没关系
#

我们也不能承担这个损

失
& %

带着李女士的疑问
#

记者又来

到山城工商分局
&$!&+

办公室
#

工

作人员介绍说
*$

这种情况以前也

出现过几次
#

因为新老板与原顾客

之前不存在合同关系
#

所以肯定不

会赔偿消费者的损失
#

我们只能等

当事人来递交事件报告
#

然后再做

调查
#

由于我们没有强制执行的权

力
#

这种事情不太好处理
& %

工作人

员提醒消费者
*$

对待这种预售类

的物品或商品
#

消费者一定要谨

慎
#

尽量不要购买
#

而且不要轻信

商家的承诺
#

一旦出现了问题
#

那

吃亏的肯定是消费者
&

现在的骗子

很会钻空子
#

所以消费者提高自我

保护意识是很重要的
& %
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由于交

了结肠镜检查费最终未做检查
#

&"

月
!&

日
#

山城区石林乡的高先生再

次来到鹤煤
+

集团
!

总医院讨要当初

所交的
$&!

元的检查费用
&

当高先

生出示了交费票据和结肠镜检查申

请单后得到的答复是
#

他的交费票

据不全
#

费用暂不能退还
&

去年
&&

月
$-

日
#

高先生因腹部

不适来到鹤煤
+

集团
!

总医院就诊
#

医生根据他的症状为他开出了结肠

镜检查申请单
#

约他当月
$'

日来医

院检查
&

此后高先生腹部不适的症

状消失
#

检查最终未做
#

他到医院要

求退还当初所交的
$&!

元结肠镜检

查费用
#

经多次讨要未果
+

见本报
&"

月
$'

日
!

版报道
!&

&"

月
!&

日上午

高先生又一次来到医院要求退费
#

医

院相关科室负责人告诉高先生
#

医院

为患者开出的收费发票是一份双联

单
#

高先生要求退钱应当同时拿出双

联单票据
&

高先生说
#

去年
&&

月
$-

日他将

双联单票据中的一联交给医生后
#

医

生才在结肠镜检查申请单上面签下

了约定的检查时间
+

当月
$'

日
!#

现

在医院说当初的票据由于时间长不

好找了
#

又要求他同时拿出双联单票

据才能退钱
&

高先生说
#

他的结肠镜

检查申请单上面检查结果一栏是空

白
#

就能够证明他当初未做检查
#

而

且双联单中的一联票据当初已经让

医生收下了
#

不知医院怎样才能退还

这笔检查费用
&
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&"

月
$'

日
#

新区淇河路打柴口北门口一家

商铺的王女士打来热线反映
#

由于自来

水管道损坏
#

两个月漏水数百吨而产生

了
$"""

多元水费
&

王女士认为自己不

应承担这些水费
#

拒缴水费后却遭遇了

停水的尴尬
&

在现场
#

王女士向记者介绍
#

两个

多月前
#

他们发现商铺所缴的水费逐月

递增
#

一开始没有在意
#

直到半个多月

前
#

负责收水费的工作人员告诉她
#

该

商铺水表后地埋的管道漏水
#

已经产生

$"""

多元的水费
&

王女士赶忙请人更换

了损坏的地埋管道
&

之后
#

收费人员告

诉她应该补缴因漏水产生的水费
#

双方

经协商这笔水费降至
&+""

元
#

但王女士

认为自己不应承担这笔费用而拒绝缴

纳
#

收费人员也因此将该商铺的水表拆

除
#

停止了供水
&

就王女士所遭遇的情况
#

记者向市

水务
+

集团
!

公司相关部门反映
#

工作人

员经过核实后告诉记者
#

王女士的商铺

所在地目前没有经过水网改造
#

水费由

片区负责人分别向各个用户收取
#

再由

其与水务公司结算总水费
&

王女士所在

商铺水表后的管道漏水而产生的水费
#

只能由王女士与此处负责收水费的工

作人员协商解决
&

就管道的归属权问题
#

水务
+

集团
!

公司的茹女士介绍
#

凡是经过水网改

造
#

实行一户一表收费的自来水用户按

照供水合同相关规定
#

水表之后的管道

产权归用户所有
&

在水网改造后一年

内
#

用户供水管道出现问题
#

公司有关

人员负责免费维修
,

一年之后
#

用户发

现归属自己的供水管道出现问题
#

可以

联系公司进行维修
#

用户只需承担相关

的材料费用
&

面对记者的采访
#

不少市民对管道

漏水问题谈了自己的看法
#

他们说
#

目

前水网改造进行时间不长
#

管道漏水问

题很少
#

但时间久了这种情况就会发

生
&

但由市民自己发现漏水问题有一定

难度
*

一是管道被埋在地下或被包裹

着
#

市民很难发现管道漏水
,

二是许多

市民办理了代缴水费业务
#

每个月的水

费是否增高也不会及时知道
&

建议水务

+

集团
!

公司对所属用户的管道进行定

期检修
#

发现水费异常及时通知用户
#

这不仅是对用户负责
#

也是对国家水资

源的保护
&
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*

快

速通道两旁的路灯已经安装好了
#

什么

时候才能亮起来
'

朝先生说
#

从新区通

往老区的快速通道比较窄
#

而且并非单

行道
#

两个方向行驶的汽车来回穿梭
&

再加上路边没有紧急停车道等原因
#

一

到晚上
#

行车便存在安全隐患
&
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*

路灯的施工工作尚

未完工
#

问题主要在供电环节
&

等到相

关手续办妥
#

供电公司能够供电之后
#

公司将尽快完成随后的施工工作
&

记者
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���c


